

Le Vendredi 26 Janvier

STITUTIONS

2001

## SEMINAIRE DU SYNPICS

### Les journalistes réfléchissent sur la Constitution

LES JOURNALISTES sénégalais réfléchissent depuis hier et ceci jusqu'aujourd'hui, sur la " Nouvelle Constitution, Elections 2001 et Médias ". Ce séminaire-atelier, organisé par le Syndicat des Professionnels de l'Information et de la Communication du Sénégal (SYNPICS), en collaboration avec le Centre Culturel Américain, a été ouvert par le directeur de Cabinet du ministre de la Culture et de la Communication, Moussa Mbaye, qui s'est félicité de l'importance et de la nécessité de ce thème d'actualité. Il a aussi souligné que cette Constitution consensuelle, nouvellement promulguée, participe au renforcement de la démocratie sénégalaise. Il a, à cet effet, invité la presse sénégalaise à jouer un rôle important dans ce domaine pour relever le défi de la responsabilité, avant de souligner l'engagement du ministre de la Culture et de la Communication de se tenir comme facilitateur dans ce processus.

L'ambassadeur des Etats-Unis au Sénégal, Mme Harriet Elam-Thomas a, pour sa part, indiqué que notre pays a connu et continue de connaître une transformation politique spectaculaire et qu'une grande partie de ce crédit devrait aller aux médias sénégalais, car ils ont joué un rôle crucial pour que les élections

de l'année dernière se déroulent de manière juste et transparente. Selon la diplomate américaine, l'adoption de la nouvelle Constitution représente une autre étape dans ce processus de transformation. Elle espère que les communicateurs saisiront cette opportunité pour discuter des différents scénarii politiques qui pourraient advenir au cours des mois et années à venir et le rôle que la presse pourrait jouer, afin que le Sénégal continue d'être un modèle pour le reste de l'Afrique. Le président du Haut Conseil de l'Audiovisuel, Babacar Kébé, a axé son intervention sur l'importance de la formation et de la culture chez les journalistes. Le Secrétaire général du SYNPICS, Alpha Sali, a aussi dit que son syndicat accorde une importance particulière à la formation, en même temps qu'aux questions matérielles et que les journalistes sont ainsi les premiers à se pencher sur la nouvelle Constitution.

Après la cérémonie d'ouverture, les professeurs Pape Demba Sy (exposé introductif), El Hadj Mbodj et Amsatou Sow Sidibé ont, à travers leurs communications, apporté aux communicateurs des éclaircissements sur la nouvelle Constitution.

**PAPE SEDIKH MBODJE**